

Wiederaufnahme des Betriebs der Ausländerbehörde der Kolpingstadt Kerpen

Kerpen, 19.01.2024

Wie mittels Presseinformation im November 2023 mitgeteilt, war die Ausländerbehörde der Kolpingstadt Kerpen aufgrund eines Hackerangriffes – so wie zahlreiche weitere Behörden in NRW- seit diesem Zeitpunkt in ihrem Arbeitsbetrieb stark eingeschränkt.

Derzeit befindet sich die Möglichkeit der Verlängerung von elektronischen Aufenthaltstiteln in der Erprobungsphase, mit einer tatsächlichen Nutzung des Programms wird in der kommenden Woche gerechnet, der genaue Termin wird rechtzeitig bekanntgegeben.

Bis dahin bittet die Kolpingstadt Kerpen noch um Geduld und bedankt sich für das Verständnis der Bürgerinnen und Bürger.